

Ab ins Muotathal

SOMMERLAGER 2011 – LASST DIE SPIELE BEGINNEN!

EG Ende Juli 2011 wird von der JuBla wieder ein Sommerlager organisiert. Die Reise führt diesmal ins Muotathal im Kanton Schwyz. Das abwechslungsreiche Programm verspricht einiges.

Die Würfel sind gefallen. Unser Lager führt uns dieses Jahr in ein bekanntes Spiel von Nintendo. Natürlich werden wir unser Lager nicht vor dem Fernseher verbringen. Nein, unsere Mario-Party wird in Gross und Realität gespielt. Unser Ziel ist es, den bösen Bowser zu besiegen, da er unseren wichtigsten Schatz gestohlen hat!

Wann: 23. – 30. Juli 2011

Wo: Muotathal (Kanton Schwyz)

Kosten: CHF 250.– pro Kind (bei 2 Kindern CHF 230.–)

Alter: ab der 3. Klasse (Jahrgang 2001/2002)

Interessante Aktivitäten

Die Lagerwoche bietet viel Abwechslungsreiches und Spannendes. Die Kinder sind den ganzen Tag an der frischen Luft und bewegen sich rund um die Uhr. Zu unseren Programmblöcken gehören u. a. Orientierungslauf, Geländespiele, Wandern, Karten und Kompass lesen, Zelte bauen, erste Hilfe, Schwimmen, Ausflüge, Partys, Basteln u. v. m.

Anmeldeschluss

Die genauen Informationen werden den JuBlanern im Monat Mai 2011 zugestellt. Anmeldeschluss ist der 14. Juni 2011. An diesem Abend findet zugleich der Elternabend statt, an dem das Wochenprogramm detailliert vorgestellt wird. So werden alle auf das Sommerlager 2011 bestmöglich vorbereitet.

Kurze Vorschau 2011

16. April 2011 Zermatt Unplugged / Mini-Playbackshow

21. Mai 2011 Besichtigung der Feuerwehr und Air Zermatt

11. Juni 2011 Wandern mit Bräteln

14. Juni 2011 Sommerlager – Elternabend (div. Infos)

23. Juni 2011 Fronleichnam

23.–30. Juli 2011 Sommerlager

26. August 2011 Lagerrückblick

03. September 2011 Orientierungslauf

Oktober 2011 Anlass mit anderer Schar aus dem Kanton Wallis (Datum noch nicht definitiv bestimmt)